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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.lng. Riegler, Dr. Leitner 

und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Sicherung der Herbst-Viehrnärkte für die öster-

reichischen Bergbauern 

Für tausende österreichische Bergbauernfamilien hängt das 

Jahreseinkommen.1980 im besonderen Maße davon ab, ob und zu 

welchen Preisen sie in den kommenden Wochen ihr Vieh ver

kaufen können. 

Einerseits wurde in den verschiedenen Regierungserklärungen 

der sozialistischen Bundesregierung die Bergbauernförderung 

besonders betont, andererseits ist gerade seit Beginn der 

7oer-Jahre das Einkommen der österreichischen Bergbauern 

sowohl innerhalb der Landwirtschaft wie vor allem gegenüber 

den außerlandwirtschaftlichen Einkommen weit zurückgeblieben. 

Auch im Hinblick auf die eigene Regierungserklärung müßte 

der Landwirtschaftsminister dafür Vorsorge treffen, daß 

die seit drei Jahren stagnierenden Viehpreise en'tsprechend 

der Kostenentwicklung angehoben werden. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft nachstehende 
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A n fra g e 

1) Welche Maßnahmen haben Sie vorgesehen, damit bei den ab 

Anfang September beginnenden Viehrnärkten Absatz und Preis 

gesichert sind? 

2) Welche Preise erachten Sie bei Nutzvieh und Einstell

rindern für die Bergbauern als kostendeckend? 
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